
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市役所から還付の電話！？ 
市役所が医療費・国保税等、電話で還付案内は行いません。 

東村山市役所 

０４２－３９３－５１１１ 

＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 

 
＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  

 

 

今、市内や近隣市で

不審な電話が相次ぎ、

詐欺や、事件が起きて

います！ 
家族や警察、市役所等と名乗

り、巧妙な手口で家族構成や資

産状況等の個人情報を聞き出

そうとします。不信に感じた時

にはすぐにご相談ください。 

 

活動報告・今後の日程 

 

１月３日 全生園挨拶まわり 

 

 

 

 

 

 

 

宮本徹衆議院議員と尾崎あや

子都議会議員と一緒に 

 

１月４日 新春宣伝 

５人の共産党市議団で、市内を

まわりました。 

 

 

 

 

 

 

 

「住民福祉の増進」の図られた

行政運営がなされているかチ

ェックしながら、今年も皆さん

の声を届けていきます。 

 

 

１月２５日（土） 

共産党市議団 

市政・都政報告会 

１０時～１２時 

スポーツセンター２階研修室 

 

５人の市議団からの報告と、尾

崎あや子都議による都政報告

も予定しています。 

ぜひ、足をお運びください。 

 

税務署から還付の電話！？ 
税務署が電話で還付案内は行いません。 

東村山税務署 

０４２－３９４－６８１１ 

警察から電話で個人情報の聞き出し！？ 
どんなに親切な対応でも、電話で聞き出す事はあ

りません。東村山警察生活安全課 

０４２―３９３－０１１０ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★一般質問では、毎回取り上げている 

学校給食について行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村山民報 ２０２０年 1 月号外  

山田たか子 活動紹介です。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

。 

副市長の定数を増やす理由は「副市長の仕

事量が今後増える可能性があり、定数を増や

すことで経営管理体制を強化する」とのこと

ですが、 

 

現時点において２名に増やす理由はあ

りません。 

 

副市長の報酬は約１６３０万円。一方、市

職員は非正規職員が増えています。正規職員

の負担は増え、多くの職員が疲弊していま

す。 

市民からは「役所でたらい回しにされた!」

等、市民サービスへの不満が出ています。 

 

職員が生き生きと働ける環境を整えること

で市民サービスの向上となり、市政に対する

信頼や期待につながるのではないでしょう

か。 

市民の要望には「お金がない」と、我慢を

強いる事が多い中で、市民置き去りの行政

に、危機を感じています。 

 

 

この議案に対し、 

共産党は反対しましたが、 

賛成多数で可決しました。 

 

 

市内小学校は各校で給食費を管理する私費

会計です。（中学校は注文制のため、小学校

とは管理が異なります）。 
 

現在、文部科学省は、学校給食の公会計化

を促進しています。 

市が管理する公会計となれば、食材費高騰

等の緊急時には、市の予算からの繰り入れを

可能とし、安定した給食の提供ができます。 

 

また、本来教員の仕事ではない給食費未納

等への対応も、各校で行っています。公会計

化は教員業務の削減にもつながります。 

 

市は「公会計化への準備を進めるには、そ

れに特化した職員が必要となり、東村山市と

しては、そこも課題だ」と言います。 

 

近隣市では福生市・町田市等、公会計

化をスタートする自治体があります。  

 

 

先進自治体の例を参考に「前向きに検討を」と強く要望しました。 
 

✤ツイッター           ✤フェイスブック  

 


